

Mantiene Cuba segundo índice de vacunación antiCovid-19 en el mundo



La Habana, 4 ene (RHC) Cuba cuenta con nueve millones 673 mil 87 personas completamente vacunadas contra la Covid-19, el 86,5 por ciento de toda su población, dato que mantiene al país en el segundo lugar del mundo en este indicador.

Según cifras del Ministerio de Salud Pública al cierre del día 2 de enero se acumulan en el país 30 millones 891 mil 212 dosis de las vacunas de producción nacional Soberana 02, Soberana Plus y Abdala, administradas.

Hasta la fecha 10 millones 449 mil 308 personas han recibido al menos una inyección de alguno de esos productos, cifra en la cual se incluyen los convalecientes de la enfermedad, a los cuales le aplican una dosis de la Plus.

De ese total, tienen la segunda administración nueve millones 305 mil 955 personas y tercera, ocho millones 945 mil 419 cubanos.

Además, poseen dosis de refuerzo un total de dos millones 190 mil 530 personas, de ellas 140 mil 145 como parte del estudio clínico y dos millones 50 mil 385 pertenecientes a la vacunación de refuerzo, que se aplica en territorios seleccionados y grupos de riesgo.

De acuerdo con cifras de esta jornada del sitio de estadísticas de la Universidad de Oxford, Our World in Data, la nación caribeña, solo superada por Emiratos Árabes Unidos y seguida de Portugal, ocupa el segundo escaño tanto en los dígitos relacionados con la inmunización completa como la parcial.

Los datos de esa web indican que el 58,5 por ciento de la población mundial ha recibido al menos una inyección de vacuna contra la Covid-19 y en todo el mundo se han administrado 9,25 mil millones de dosis.

Solo el 8,5 por ciento de las personas en países de bajos ingresos ha recibido al menos la primera administración. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281772-mantiene-cuba-segundo-indice-de-vacunacion-anticovid-19-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba